

# せんだん

平成30年7月2日(月) 第7号  
文責 校長 森本 克彦



## 「さわやか」な7月に！！

時候の挨拶…1学期も早いものであと二十日ほどとなりました。南っこふれあい週間もたくさんの御参観ありがとうございました。小学1年生もすっかり学校に慣れ、掃除やいろんな活動を自分達だけで、また友達と力を合わせて頑張っています。夏休み前のこの時期、「さわやかなあいさつ」「さわやかな返事」「さわやかなマナー」「さわやかな服装」で梅雨空を吹き飛ばす、7月にしたいものです。

### 南っこふれあい週間

#### 校長講話 & なかよし集会

教育週間の始まりにあたり、「命を大切にすること」「いじめはどんな理由があってもいけないことを」を話しました。そして、なかよし集会に合わせて「友達になろう」という歌を紹介しました。集会は、各学年の発表、なかよし宣言のあとに「名刺交換ゲーム」「友達賛歌」をみんなで歌いました。



なかよしだ  
みんななかま 南っこ  
人の心をだいじにしよう  
みんなといつしょに作ります  
わるい心がないことを  
します  
かんじよう  
よい学校  
みんななかま 南っこ  
人の心をだいじにしよう  
みんなといつしょに作ります  
わるい心がないことを



### メディアと上手につきあおう！



二十日は、県メディア指導員の久家孝史さんをお招きし、高学年と保護者対象に「家族と話そなうテレビ・ゲーム・スマホのはなし」について学習しました。家族でもメディアとの上手なつきあいの方を話し合ってください。

### 命を見つめる道徳授業



命は親から  
もらつた宝物  
この世で最も  
大切なものの

26日は全学級で道徳の授業を行いました。各学級とも「生命尊重」をテーマとして担任が映像や手紙、読みもの資料などを使って、工夫を凝らした授業を行いました。別紙で、少年の主張大会で発表した6年野口歩乃佳さんの主張「命を大切にすること」を紹介します。

### ふれあい給食・遊び・読み語り

28日は、おじいちゃんやおばあちゃんとのふれあい給食、その後グランドゴルフや室内遊びで、楽しくふれあい活動をしました。

29日は、やよいの会の皆様による命の大さや友達関係を見つめる読み語りや歌・手遊びをしていただきました。

私も、ふれあい週間の締めくくりに、「命の歌」とも言われる『しゃほん玉』の歌を紹介しました。今ある命、受け継がれる命の尊さを、いろんな機会と場で見つめさせていきます。



しゃほん玉とぼそ  
とぼそに消えた  
生まれてすぐに  
こわれて消えた  
風風味くな  
しゃほん玉とぼそ  
シャボン玉とんだ  
屋根までとんだ  
屋根までとんだ

### 7月の主な行事

- 2日(月) あいさつ運動（1年）  
5日(木) とんとん山学習林観察（4・5年）  
6日(金) 水泳学習①（シーライフひらど）  
14日(土) がわっぱ祭り  
15日(日) 家庭の日  
16日(月) 海の日  
17日(火) あいさつ運動（1年）  
20日(金) 1学期終業式

